

04.11.2008 - 08:00 Uhr

Davantage de visiteurs au Salon du vin de Bâle 2008

Bâle (ots) -

Le 35e Salon du vin de Bâle a fermé ses portes dimanche après neuf jours couronnés de succès. Avec 22'246 visiteurs recensés, la fréquentation affiche une légère hausse par rapport à l'édition de 2007. Les déclarations des visiteurs interrogés par sondage ont été particulièrement élogieuses pour ce qui concerne l'ambiance de ce salon du vin et de la compétence des exposants en matière de conseils, ainsi que de la diversité des produits de la région viticole du lac de Bienne. La présentation spéciale "whisky around the world" a été littéralement prise d'assaut. Près de 500 sortes de whisky du monde entier ont captivé les visiteurs. La première vente aux enchères caritative du Salon du vin de Bâle a permis de collecter plus de 8'000 francs au profit de l'association suisse d'aide aux enfants atteints d'un cancer. Cette vente a eu lieu le dernier jour du salon.

Contact:

Simon Dürrenberger
Responsable Communication
MCH Foire Suisse (Bâle) SA
CH-4005 Bâle
Tél.: +41/58/206'22'63
Fax: +41/58/206'21'88
E-Mail: simon.duerrenberger@messe.ch
Internet: www.baslerweinmesse.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100009041/100572596> abgerufen werden.